

Aktivitäten der Tanzsparte Sommer - Herbst 2007

Trainer Freitagsgruppe

Das neue Trainerpaar hat nach einigen Trainingsabenden überzeugt. Es wird effektiv trainiert bei guter Stimmung. Wir hoffen auf eine lange Zusammenarbeit.

Spargeltour

Am 3. Juni war unser diesjähriges Spargeessen angesagt. Ein Teil der Sparte traf sich am Le-Trait-Platz und wir fuhren mit den Fahrrädern über Isernhagen auf dem Trülldamm nach Fuhrberg. Hier trafen wir uns mit den Autofahrern und erkundeten bei einer Planwagenfahrt die Anbauflächen des Hofes Heuer.

Zuerst fuhren wir zu einem Spargelfeld und durften nach einer Unterweisung selbst Spargel stechen, eine mühsame Arbeit. Dann ging es weiter zu den Erdbeerefeldern, hier wurde eine kleine Zwischenmahlzeit eingelegt. Auf der Blaubeerplantage konnten wir nur die grünen Büsche bewundern, dafür gab es als Ausgleich ein Glas Sekt oder Heidjerschnaps. Nach der Besichtigungstour konnten wir vorzüglichen Spargel genießen. Die Heimfahrt war zumindest für die Radfahrer etwas beschwerlicher, wir sind aber ohne Verluste wieder gut zu Hause angekommen.



TANZEN

SPARTENLEITER: RUDI BEIER

Sommerferien

Am letzten Schultag trifft sich die Mittwochsguppe traditionell zum Abtanzen, diesmal im Vereinsheim. Bei einem Klönschnack vergeht die Zeit schnell. Die Freitagsguppe hat während der Sommerferien das Training in der Kita fortgesetzt. Unsere Musikanlage hat kurz von den Ferien gestreikt, sie konnte in den Ferien repariert bzw. teilerneuert werden. Jetzt gibt sie uns wieder den nötigen Schwung beim Tanzen.

Offenes Tanzen

Am Freitag, dem 12. Oktober haben wir einen Abend des „Offenen Tanzens“ durchgeführt. Durch Presseveröffentlichungen und Mund zu Mund Propaganda wollten wir Tanzinteressierte für unsere Sparte begeistern. Leider hielt sich der Erfolg in Grenzen. Einige Mitglieder konnten wir jedoch in letzter Zeit gewinnen und „schnuppern“ ist jederzeit möglich.

Spartenfahrt

Für unsere diesjährige Spartenfahrt hatten Carmen Bräger und August Fischer das Wisentgehege bei Springe ausgesucht. Mit S-Bahn und Bus fuhren wir dorthin. Bei herrlichem Sonnenschein hatten wir eine fachkundige Führung durch das weitläufige Gelände. Nachdem wir uns beim Mittagessen wieder gestärkt hatten, ging es noch zur Flugvorführung. Raubvögel kreisten über unseren Köpfen, es war eine gelungene Schau.





Erfüllt mit neuen Eindrücken fuhren wie wieder nach Hause. Es war ein schöner Tag in großer Gemeinschaft.

DTSA

Leider können wir in diesem Jahr keine Abnahme zum Deutschen Tanzsportabzeichen durchführen. Nachdem bereits alles geplant und vorbereitet war, musste unser langjähriger Prüfer wegen einer schweren Krankheit kurzfristig absagen. Es wird versucht, an externen Abnahmen teilzunehmen.

Was kommt noch?

Die beiden Gruppen werden die vorgesehenen Trainingsabende durchführen, wobei wir uns über „Schnupperpaare“ immer freuen.

Am Freitag, dem 7. Dezember findet unsere Spartenversammlung mit Jahresausklang in der Vereinsgaststätte „Treffpunkt“ statt. Damit endet das Tanzjahr.

Allen Tänzern und Nichttänzern wünschen wir geruhsame Feiertage und ein gutes Jahr 2008.

Rudi Beier

Aktivitäten der Tanzsparte Winter 2006 - Frühjahr 2007

Herbstwanderung

Unsere Herbstwanderung fand am 18. November 2006 statt. Wegen des feuchten Wetters wurde nicht von Bissendorf, sondern erst vom Bahnhof Mellendorf gewandert. Der Himmel meinte es gut mit uns, es regnete stetig und reichlich. Bei guter Stimmung haben wir dann unser Ziel Bennemühlen erreicht. Bei einem zünftigen Grünkohlessen waren die Regenstrapazen bald vergessen. Der Rückweg war weniger beschwerlich, er führte uns zum S-Bahnhof Bennemühlen und von da zum Ausgangspunkt Langenhagen.

DTSA-Abnahme

Als sportlichen Höhepunkt haben wir am 8. Dezember 2006 die Abnahme zum Deutschen Tanzsportabzeichen durchgeführt. Nach intensiven Vorbereitungen konnten die beteiligten Paare beruhigt an den Start gehen. Unter den kritischen Augen des Prüfers Karl-Heinz Bähge aus Celle tanzten acht Paare einzeln vor. Alle Paare konnten die geforderten Tänze mit den entsprechenden Figuren fehlerlos vorführen. Das DTSA bekamen:

Gert und Irmgard Claus	Gold mit Kranz und Zahl 25
August und Renate Fischer	Gold mit Kranz und Zahl 20
Jürgen und Angelika Seeska	Gold mit Kranz und Zahl 14
Joachim und Gudrun Schweikert	Gold mit Kranz und Zahl 12
Werner und Irmgard Elisat	Gold mit Kranz und Zahl 11
Peter und Renate Penon	Gold
Erich und Uschi Felsch	Gold
Wolfgang Fornfeist	Gold
Katja Riekenberg	Silber

Wir gratulieren von dieser Stelle und hoffen auch für dieses Jahr mit einer so guten Beteiligung. Nach der Abnahme wollten wir noch in der Vereinsgaststätte den Abend mit einem gemütlichen Zusammensein ausklingen lassen – leider Fehlanzeige!

TANZEN

SPARTENLEITER: RUDI BEIER

Spartenversammlung

Am 15. Dezember 2006 trafen wir uns zu unserer turnusmäßigen Spartenversammlung. Dabei ergab sich die Möglichkeit, auch mit unseren passiven Mitgliedern die Ereignisse des Jahres per Video noch einmal zu betrachten. Einige harmonische Stunden bildeten den Abschluss des Jahres.

Ball der Tanzsparte

Nach längerer Abstinenz veranstalteten wir in diesem Jahr wieder einen Ball. Am 10. März 2007 war es dann soweit. Bei Tegtmeyer in Engelbostel füllte sich der Saal mit Spartenmitgliedern und Gästen. Besonders erfreut waren wir, dass unser 1. Vorsitzender Bernd Richter mit seiner Frau dabei waren. Bei Live-Musik, einem leckeren kalt-warmen Buffet und viel Tanz starteten wir in den Abend. Etwas später überraschten uns dann drei brasilianische Tänzerinnen in luftigen Karnevalskostümen mit einer feurigen Samba-Show und heizten damit die Stimmung weiter an. Morgens endete dann ein schöner und stimmungsvoller Ball.

Ein herzlicher Dank allen, die aktiv diesen Abend mitgestaltet haben.



Der Spartenleiter Rudi Beier eröffnet den Ball der Tanzsparte

TANZEN

SPARTENLEITER: RUDI BEIER



*Das Motto des Abends:
Tanzen, tanzen, tanzen ...*



*Diese feurige Samba-
Show war nicht nur etwas
für die Herren ...*

Freitagsgruppe

Das bisherige Trainerpaar hat Ende März überraschend aus beruflichen Gründen das Training kurzfristig aufgegeben. Mit Hilfe des Niedersächsischen Tanzsportverbandes ist es nach langem Suchen gelungen, ein neues Trainerpaar zu finden. Da dies auch ein gewisser Neuanfang ist, bietet sich für Tanzinteressierte die Chance, neu einzusteigen. Gudrun Schweikert (Tel. 05130/23 80) und Rudi Beier (Tel. 0511/78 01 53) sind gern bereit, Fragen zu beantworten. Nur Mut.

Was kommt noch?

Eine Radwanderung mit Spargelessen, eine Herbstwanderung im Deister und viele Stunden tanzen.

Rudi Beier